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CAMPU§)jjGg£S0 MARIANO NACIONALACTIVIDADES DEL P, RECTOR '.í

En la Última reunión de la F.A.U.C. (Federación 
Argentina de Universidades Católicas), realiza
da el 26 de Junio pasado, a la cual asistiera 
nuestro Rector R.P. Jorge Fourcade S.J.; se de
cidió que es-necesario realizar un estudio a / 
fondo de la estructura, objetivos y fines de d¿ 
cha organización, para poder así definirla y re 
formarlaiya que la Federación después de 2 años 
de existencia ( originada formalmente en la re^ 
nión de 1978 en la Universidad Católica de Cór
doba) , debe en la actualidad estar claramente 
definida y tener organicidad y cohesión.
En virtud de lo expuesto se decidió por unanim 
dad realizar tma reunión extraordinaria de la 
F.A.U.C. en nuestra Universidad el día Sábado 
26 de Julio.
Los miembros participantes partirán a las 9 hs., 
de la sede del Rectorado en calle Trejo hacia 
el Campus, donde tendrá lugar la jomada de tr¿ 
bajo.
Se espera para tal evento la concurrencia de 
los rectores de las diez Universidades Católicas 
del país.

El Congreso Mariano Nacional convocado por el 
Episcopado Argentino, a celebrarse en la ciudad . 
y Arquidiocesis de Mendoza del 8 al 12 de Octu
bre próximo, constittiirá un autentico aconteci
miento que dejará una hxiella profunda en la vi
da cristiana de todo nuestro país. El pueblo en^ 
tero debe prepararse adecuadamente para recibir 
a la Santísima Virgen María, Madre de Dios, y 
Madre de todos los hombres, el debido y digno 
homenaje que merece.
Este Congreso ha sido anunciado el B de Diciem 
bre de 1978 y en el participa toda la Iglesia 
Católica ya que éste será uno de los aconteci
mientos mas importantes para Ella.
Esta es una forma de manifestar amor y devoción 
a la Virgen María, ya que Ella como signo de / 
esperanza nos ayudará a renovar espiritualmente 
nuestro país, y a través de Ella acercamos a 
Cristo.
Este es el nüntónto para que todo el pueblo ar
gentino levante sus voces a María, pidiendo / 
por el destino de esta Nación.
Fue en el año 1630 que llegaron a Lujan en via
je hacia Sxmiampa, dos imágenes sencillas de la 
Virgen María. Ella misma eligió quedarse junto

(continpa pág.2)
NUEVO CxALPON DE MAQUINARIA EN EL CAMPUS

a la Facilitad de Ciencias Agropecuarias, en 
todo lo que hace al uso de maquinarias agrí
colas, y permitirá la mejor protección de las 
máquinas que actualmente se emplean en la ex
plotación de las pasturas del Campus.

Está casi terminado el nuevo galpón de maquina 
rias del Campus, cuyo inmenso espacio interior 
se puede apreciar en la foto adjunta. 
Lamentablemente esta obra se encuentra detenida 
por falta de fondos, pero dará un gran impulso
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(viene de pap. 1)
al río Lujan y desde allí, prodigar innumera- 
les gracias a los argentinos y 

de nuestros países hermanos.
Este Congreso

financiacióntir a este Congreso y cuenta con 
de la Fundación Alexander Von Humboldt, paraa los hombres
realizar su viaje.
Felicitamos a la Dra. por esta invitación que 
ella merece, y destacamos que ella cuenta con 
numerosos escritos sobre este tema y relación^ 
dos, que fueron publicados en revistas nación^ 
les e internacionales.

ele tal importancia, que Su /
• antidad Juan Pablo II, ha designado su envia- 

o especial. El Camarlengo de la Iglesia Card£ 
na Pao lo Bertoli, representante papal, es miera 

ro de las Congregaciones para los Obispos, p_a 
ra las Iglesias orientales y para la evangeii- 
zacion de los pueblos.
El acto de

r
EL PROBLEMA DE LA ANTARTIDA ARGENTINAapertura se realizara el día 8 en 

el Estadio de Mendoza, del Parque General San 
íartin, previo ai mismo, la juventud que se es
tima en ma's de 20.000 recibirá a la Virgen que 
sera traída desde la Basílica de Lujan caminan 
do hasta la ciudad de Mendoza, por un grupo de 
1 ovenes.

El Prof.Dr. Rey Caro, Profesor de Derecho Inte£ 
nacional Publico de la Facultad de Ciencia Po= 
lítica y R R.I I., mantuvo un diálogo con la^ / 

cordobesa sobre el problema de la Antar=

1

prensa
tida Argentina. Para lo cual el Dr. Rey Caro co^ 
mo profesor , también, de la thiversidad Nacio
nal de nuestra ciudad y titular de la Asocia. 
ción Argentina de Derecho Internacional, tendrá 
a su cargo un curso que sobre dicho tema se 
realizará eiitre los días 14 y 25 de Jalio, con 
la participación de destacados en la materia, • 
para tratar la problemática compleja y de obvia 
importancia para el destino futuro, no solo de 
la Nación, sino tambiej para otrps^estados int£ 
rasados en la explotación y posesión de sus v^ 
tas extenciones.
La opinión del Dr. Rey Caro en este tema es el 
siguiente:"nuestra posición es la mas firme h 
dentro de los estados reclamantes de derecho en 
el área. Es decir el sector argentino, que abar 
ca desde los 25“a los 74"de longitud oeste, al 
sur de los 6U"de latitud sur, posee una superpo 
sición (con las tpretenniénes de .Gran Bretaña y 
Chile, pero nuestra firme posición se encuentra 
apoyada en claros principios del derecho intejr 
nacional.
Al ser consultado sobre si llegado ei caso por. 
dría arbritarse una solución parecida a la due¿ 
tión del Eeagle, bajo la mediación papal, el Dr, 
señaló:" en lo que hace a la solución de con
flictos, el caso BSágle no puédé crear antecedej^ 
tes que pliedaii Utilizarse para la solución de di. 
ferendos antártícoSí Ahora biénj ert el supuesto 
caso que ellos se produjeran, pienso que dentro 
de los filé dios dé solución pací tica, las negoci^ 
ciones directas siguen siendo las mas aconsejad, 
bles".

El acto de clausura se llevará a cabo el Domin 
go 12 de Octubre en horas de la mañana; se ini 
ciará “con una gran manifestación de jóvenes 
en el Cerro de la Gloria donde se ubica el ce
lebre monumento al Ejercito de los Andes. Allí 
el delegado papal^ leerá el mensaje especial 
a la juventud, y estos harán ei compromiso de
evangelizar la Patria.
En el estadio se realizará la misa y luego el 
Presidente de la Nación, hará la ofrenda de la 
Patria a la Virgen.
Los temas 
- María

a desarrollarse en el Congreso son: 
y la Evangalización en la Argentina.

- María y la familia.
- María y la juventud.
“ Mana y las vocaciones.

María y la piedad popular.
A todos aquellos que quieran participar 
Congreso Nacional, deberán inscribirse a la / 
brevedad, ya que son escasos los lugares para 
alojamiento disponibles. Para obtener mayor iii 
formación dirigirse a P. Carranza (Campus), P. 
Azua (Fac. de Medicina), P» Alvarez (Rectorado- 
Trejb 323) .

en este

P. P.QL EN CaTÁMARCA

El P. Osvaldo Pól S.J. Profesor de TéUlbgíayde 
Arquitectura, fué invitado por la Dirección de 
Cultura de la Provincia de Catatnarca para dar 
una serie de conferencias sobre poesía reli
giosa, el pasado Viernes 4 del corriente. 
Asistieron a sus conferencias un 'nutrido pübH 
co juntamente con destacadas autoridades pro
vinciales.

I
INTERCAMBIO BIBLIOTECARIO

Excelentes resultados va teniendo el programa 
de intercambio con la Biblioteca del Congreso 
de los Estados Unidos. La Universidad ha envia
do un conjunto de las ultimas publicaciones re¿ 
lizadas, y se nos informa que nos han enviado 
en canje una enciclopedia de 26 volúmenes, pu-

1976 y llamada Compton^s Encyclopedia

T

LA DRA. HALAC A BERLIN

La Dra. Ines Noher de Halác ha sido invitada 
a participar en el 2"Confreso Internacional 
de Biología Celular que se realizará entre el 

31 de Agosto y el 5 de Septiembre del cte. año 
en Berlín Occidental.
La doctora participará en dicho evento, con un 
panel denominado "Polaridad durante y después 
de la meiosis en óvulos de especies de Oenothje 
ra, (se trata de un estudio llevado a cabo en 
parte en ei Centro de Microscopía electrónica 
de n^stra Universidad y trata sobre aspectos 
de la reproducción de los vegetales, que a su 

son importantes por sus aplicaciones para 
el cultivo de especies de interes agronómico. 
La Dra. nos ha prometido hacer una aclaración 
más extensa en un próximo numero, de sus traba
jos científicos) .
La Universidad la brinda su auspicio para asis

hlicada en ___
and Fa-c.t Index,que sin duda sera una valiosa 
obra de consulta.
Dada la agilidad de este intercambio, queremos 
intensificarlo. Todo depende dé que les podamos 
enviar nuestras publicaciones. Se ruega por lo 
tanto que todos los que tengan publicaciones 
propias recientes, y puedan disponer de ma cof 
pia para el canjeólas h agan llegar a la Bibliot^ 
ca de Campus o al P. Petty.

vez
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GRAN FIESTA DE BIENVENIDA EN LA FACULTAD DE CIEN 
CIA POLITICA Y RR.II.

PEÑA DE ARQUITECTURA
El pasado martes 8,5to.año de Arquitectura rea
lizo con gran éxito la Peña que anunciaremos en 
el anterior N®de Noticias U.C.C..Se dieron cita 
en el Club Union San Vicente numerosos artistas 
de nuestro medio,entre los que se cuentan El / 
Dúo Argentino,Los Teckas.Quinta Armonía,Quique 
Pinto y Amalgama.
Los chicos que organizaron el evento se encarga 
ron de crear un clima de camaradería,que se vi
vió hasta el fina] del mismo.
Como en toda peña,no faltaron el buen vino,los 
choripanes y las empanadas que los futuros ar
quitectos prepararon,escalímetro en mano.
Los organizadores agradecen por nuestro interm¿ 
dio a profesores.compañeros y adherentes por el 
apoyo prestado,que hizo posible que todo salie
ra bien.
Recordamos que los fondos obtenidos harén posi
ble el tan ansiado viaje de estudios que reali
zaran,Dios mediante,el año que viene.

El pasado domingo 29 de Junio,en las instalacio
nes del Bar de Ciencias Económicas,se llevé a ca 
bo la gran fiesta de bienvenida a los alumnos de 
1er. año de la Facultad de Ciencia Política y RR,
II.
El festejo comenzó con un almuerzo que constaba 
de suculentos choripanes.riquísimas empanadas a- 
rabes«acompañadas de gaseosas y buen vino,y de 
postre,acorde con el clima,unos riquísimos hela
dos.
Entre empanada y empanada,choripán y choripén.hju 
bo tiempo para bailar.acompañados por la buena 
música que junto a la alegría de todos acompaña
ría toda la tarde. .
Posteriormente se sücediefqn,ías palabras de b/ 
ibieñvenida pára'lós' tecíén ingresados,los que se 
jLdentificabah'fácilmente por el. simpático dibu- 
gito de ütt’'chüp'éte 'que ^^,Íes ptorgabaia medida
qúewibañUlééhridi'.'' Y,,i i .i .......... '
Todos ilos 'bradóféé’,tanto por parpe de las autori 
^adesdcomo dé'’ló'¿‘‘alümnos,no dejaron de aclarar 
que eé :*uná Véfdadéra alegría recibiri a'este gru
po .de J3venés'^'4üé‘'pa8a^a integrar,jla gran fami4 
liaUque ^cOhfbrmá^'éé'tíá^ facultad.
MaS'tarde' lá'^diWfsion comenzó en serio,fue el 
momento cuando Néstor Gostanian (director de or
questa) anuncié los sketchs programados,siendo 
el primero de ellos realizado entre 3er. y Ato. 
año.Consistía en que Miguel "Tato" Asad,represen 
taba al conocido Tato Bores,sosteniendo intere
santes diálogos telefónicos con el Presidente Vi 
déla y con el Decano Dr..Mooney.
Luego continuó el singular sketch titulado "El 
Bebé Probeta",preparado por 1er.año,a quienes fe 
licitamos por su ingenio.
El tercero y ultimo fue representado por un gru
po de alumnos de 2do.,3ro.y Ato. año,quienes de
mostraron sus aptitudes actorales con la obra / 
"Rosa del Campusque queda bien le jos",hacien
do una sátira a una conocida telenovela.
La actuación fue varias veces interrumpida por 
los aplausos y risas del público.
La sorpresa de la tarde fue la elección de pare
jas "9 y 10 puntos" de la FacultadaCon ese fin 
se conformó un jurado con profesores y alumnos, 
los que se vieron en la difícil tareade hacer la 
elección,pero posteriormente todos coincidieron 
en elegir,muy acertadamente,a Rosalía Roveto de 
1er.año y a Marcelo Ricotti,de Ato.año como"chi- 
ca y chico 9" y a Alejandra Gizzi de 1er.año y 
Mateo José García Torralba de 2do.año como los 
"chicos 10" de la Facultad.
A mitad de la tarde se procedió a la rifa de im
portantes premios,siendo el 1ro. una radio por
tátil y el 2do.un juego de lapiceras Parker,ade 
más de algunos premios consuelo. 
ha fiesta no terminó allí.sino que continuó has
ta entrada la tarde.bailando con la alegría y el 
buen humor que fueron los invitados especiales 
de toda la fiesta.
El grupo organizador,formadór,por Patricia Rome
ro .Graciela Righetti (3^5kño).Oscar'^ítono"Mur
cia y Ana Cano (2do.año)^éstor I3ostaniáj:| y Ro
dolfo Rivilli (Ato.año)¿-ágradi|cen ia presencia 
del P. Castellano S.J. del^l;* Petty^S..§. 
También a Rubén Gonzálel G^$cía,quié;t\ pusB la 
música a la reunión.también ,4/la géhtte del Cam
pus (Familia Arriata) y a todos los//presen tes 
que contribuyeron para que fodo sáíga^erfecto, 
en un ambiente de amistad y 'alegría;, /

I
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MISA EN LA FACULTAD DE CIENCIA POLITICA Y RR.II. DESGRACIA CON SUERTE

El pasado Viernes 4 de Julio,por ser primer vie£ 
nes,el P.Petty oficio una Misa para los alumnos, 
profesores y autoridades de la mencionada Facul
tad. Estas Misas se continuaran celebrando todos 
los meses en el 2do.piso de Trejo.por lo que se 
invita a toda la Facultad a participar de las 
mismas.

El Viernes 28 de Junioíaproximadamente a las 20 
hs.,tuvo un accidente el ómnibus especial qué / 
volvía del Campus,trayendo cerca de 25 personas. 
Providencialmente no dejo ningún saldo de heri
dos graves.
Haciendo una difícil maniobra para evitar a o- 
tro vehículo.nuestro "Felipe" volco,con la bue
na suerte de que todos pudieron salir del colec^ 
tivo con facilidad,Hubo algunos heridos menores, 
cortes,etc. y una persona con fractura de cost¿ 
lia.Una sola persona permaneció algunos días en 
el Hospital.
Como en estos casos se suelen exagerar los da
ños .publicamos esta nota para que todos sepan 
que ni siquiera hubo heridos graves y que el EjK 
pecial de Felipe solo registra algunos daños de 
chapa.
A Dios gracias,podemos decir que fue una' desgr^a 
cia con suerte ’ ' V

I
AVISO A LOS PROFESORES

y/Ya se ha publicado el texto resumido y glosado 
de la exposición de Mons.Estanislao Karlic el 

día 22 de Mayo en Trejo 323.
Dicha conferencia lleva el título: "CONSIDERA
CIONES SOBRE EL DOCUMENTO DE PUEBLA EN LOS TE
MAS DE LA CULTURA Y LA UNIVERSIDAD'.'
La conferencia de Mons.Karlic forma parte del 
Ciclo I de Actualización para profesores de la 
U.C.C..

V
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SIGUE EL DESMONTE FOLLETO SOBRE LA UNIVERSIDAD

Gracias al préstamo de un arado de grandes di
mensiones y un tractor especial se esta llevan 
do a cabo en el Campus una importante obra de: 
desmonte de los potreros al lado sur.que luego 
se podrán aprovechar para pasturas.
De este modo se va llegando a la casi totalidad 
de las tierras que se proyectan explotar.dejan
do siempre un sector completamente virgen.para 
posteriores estudios ecolégicos.

Recientemente se ha publicado up folleto sobre 
la Universidad ilustrado cQp'fdtos.vén colores. 
En el misino áe preéénta a ía Univérsidad-en 
neral.a las distintas FacuÍt;ade¿,Cé^tr^s yH^ 
las distintas actividades qüe be reaiiVan _.
misma. ' ......... -'''í -V'
El folleto,en el que hhn participado muchos / 
miembros de la Casa,pretende ser una presenta
ción de la Universidad,dando a conocer su esti
lo,su espiritualidad,sus razgos personales* 
Próximamente se destinará una cantidad limitáda 
a la venta,oportunidad en el que se fijará el 
precio del folleto.

ge-

en la

AUDIOVISUAL
Recordamos que con motivo de la realización de 
la Expojuventud,entre el 10 y Í9 dé Octubre,en 
el predio ferial del Chateau Carreras .nuestra 
Universidad ha decidido realizar un AUDlOVISUAl 
Por ello solicitamos a quienSi tengan alguna in 
quietud en este sentido (diapositivas.equipo de 
audio,música,ideal en general).que se acerquen 
a Trajo 323 para hablar con Ins PP.Petty o So- 
net. ,

AVISOS CLASIFICADOS hBusco televisor,lo más grande posible,con pant^ 
lia acromatica (Blanco y negro) y un transforma 
dor de 220 - 110 watts.para uso de nuestra Uni
versidad.
Comunicarse con Gabriel Arias (5to.Año-Facultad 
de Arquitectura).

VENDO: Mimeografo marca GESTETNER Mod.320 
Tratar con el sr. Rafael Supohallasi.
T.E. 30421.

i.

NOTICIAS, U.C.C.
DIRECTOR: R.P.Miguel Petty S.J. '

COLABORADORES; PAtricia Marrama.Laura Luraschi.Gabriel Arias.Juan Borga y Orlando Lenzina. 
DIRECCION: Obispo Trejo 323 - (5000) CORDOBA - 
TELEFONOS: 38389 - 39620 - A2210 -



Pag. 5

DIALOGO E INTERCAMBIO - DOCENTES Y ALUMNOS - 
CONFERENC lA :EL ARQUITECTOHOY

Además, recordaron los métodos utilizados por / 
los docentes de tiempos pasados,"cómo aprovechar 
las experiencias de los maestros ?, respondieri?n 
como alumnoipara que el maestro responda como / 
tal".
Luego, y refiriéndose más a problemas actuales 
y de nuestra facultad detectaron un problema fun 
damental que es de destacar: EL PATERNALISMO.
En base a ello el alumnado se planteó la necesi
dad de ser más independientes, más responsables 
de sí mismos- intervino el arq. Orosco con un 
refrán: "El león es cordero asimilado", todos / 
somos sumatoria de lo que nos aliinentamos.
Tras un café, se continuó el diálogo bastante 
activo e interesante, planteando los roles de la 
arquitectura y dél arquitecto:
Todos los problemas de arquitectura poseen im / 
trasfondo humano, se realizan soluciones para un 
mayor confort del individuo, de la familia; el 
arquitecto posee los instrumentos necesarios pa
ra poder brindar a la comunidad ese confort, y 
optimizar por consiguiente el hábitat del hom
bre.
"La arquitectura es área de servicio para la e- 
volución del hombre".
Luego de lo expuesto hasta el momento, se comen
zó con la"mesa redonda", inquietudes de los a- 
lumnos, planteadas a los profesores.
Culminó _______ .
quien afirmó que el objetivo de la Facultad en 
sus diferentes nivelas y en el de la tesis es a- 
bordar cualquier tipo de trabajo real con una 
finalidad social, sin patemalismo.
La tesis es una oportunidad de hacer un trabajo 
con libertad (planteado en üíi problema real)que 
en la vida profesiOfíal es difícil de alcanzar.
Se ptolongó la YeUhión, luegó del cierre, ya que 
el temario era extenso e interesante.

El pasado 3 de Julio a las 18.30 hs.se llevó a 
cabo una reunión (organizada por el CEA) de su- 

importancia para la Facultad de Arquitectura- 
por ser la primera de este tipo, para docentes 
y estudiantes, y por el tema que se trató. 
Comenzó con una charla de apertura a cargo de a- 
lumnos de 5to. año de la Facultad de Arquitectu
ra explicando la función que pretende alcanzar 
este grupo: el CEA (CENTRO DE ESTUDIANTES DE / 
ARQUITECTURA), como anunciáramos en números an
teriores su formación.
Plantearon los objetivos más importantes-ya que 
el campo que abarcan es bastante amplio- ellos 
son: la integración a nivel de grupo y la unión 
de todos los niveles de la facultad; como estu
diantes, conio "personas para lograr una mayor 
amistad”, en la fase deportiva, recreativa, etc. 
y sobre todo en la"formación espiritual en la 
fe" por medio de retiros espirituales, campeen- 
tos; no sólo a nivel del alumnado sino también 
para docentes.
Fueron invitados a la conferencia todos los do
centes y alumnos, y en especial los arquitectos 
Bernardo M.Villasuso (docente y Decano de Arqui
tectura), Juan Carlos Bertola (Jefe de Cátedra 
de Equipamiento) y Edgardo Orosco (de la Cáte
dra de Diseño Arquitectónico V) para componer / 
la mesa redonda, un representante ali^o de 
cada nivel y arquitectos recibidos recientemen
te de nuestra Universidad.
Comenzó el arq. Bertola ^creando un anibiente fa
miliar, planteando los niveles que oci^a un estu
diante de arquitectura (o cualquier facultad) 
como estudiante y como joven argentino.
Siguieron con una breve reseña histórica de la 
Facultad de Afqtiitectura ó Escuela dé Ante como 
anexo de la Facultad de Ingeniería, que gracias 
a los aportes dfel arq. La Padula es hoy una FA^ 
CÜLTAD..

ma

t

/del llecano.

DIRECTOR DBL CIPEAP BN MADRID- NOTICIAS DE C.U.C.COR.%
Con motivo de la celebración del DIA DEL NIÑO, 
se ha preparado un homenaje a los pequeños de 
la parroquia del Barrio Pueyrrédón, que está 
a cargo del Padre Carranza.
Se espera formar un grupo de estudiantes de la 
Universidad para servir un chocolate, y además 
de regalarles golosinas y juguetes, brindarles 
una alegre guitarreada.
Si tienes oportunidad de apoyarnos en esta ta- 

te esperamos el día 9 de Agosto a las 15

El Lie. Eugenio Gimeno Balaguer, Director del 
C.I.P.E.A.P. (Centro de Investigación y Per
feccionamiento en Ciencias Económicas y Admi- 
nistración Pública) que depende de nuestra Un¿ 
versidad, ha participado en el XVIll Congreso 
Internacional de Ciencias Administrativas, que 
tuvo lugar en Madrid del 26 de Junio al 5 de 
este mes. Los costos de su viaje fueron finan
ciados por la Fundación Kónrad Adenauer.
Luego del Congreso, el Lie. Balaguer proyecta
ba visitar a diversas fundaciones en Europa 
que apoyan a la actividad de su Centro.
Con anterioridad a su partida, el Lie. Balaguer 
nos informó que se está organizando un nuevo 
seminario de alcance nacional, que continuará 
el realizado anteriormente en Huerta Grande, 
cuyo tema será "Reflexiones sobre la Problemá
tica de la Administración Pública."

I
rea,
hs. en Trejo 323.

GRUPO DE NOVIOS

El pasado 28 de Junio no se pudo llevar a cabo 
la habitual reunión del grupo'de novios, ya que 
el P. Azúa no se encontraba en condiciones fa
vorables de salud (tenía la gripe). ^
La próxima reunión se realizará el día 26 de: 
Julio a las 18 hs. en Trejo 323.
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VACACIONES

NOTICIAS U.C.C. les desea a to!dt)S líiuy felices vacacio- 
aes y todo éxito para los que renden materias en estos 
días. ^ '

Nosotros también nos tomamos unos días,pero Volveremos 
a estar con ustedes el viernes 8 de Agosto.

REüÑlbN DEL GRUPO MISIONEROLUCHANDO CONTRA EL VIENTO • 1
!■

í. Él pasado 6 de Julio el Grupo Misionero organi
zó una serie de actividades con objetivos comu- 

^ nes para padres,familiares y todos los que col£ 
boraron con la misión realizada a principios de 
este año.
La reunión comenzó a las 18.30 hs.en Trejo 323 
con una breve charla a cargo de los PP.Petty y 
Azüa,quienes explicaron láfiinalidad de la mis
ma ^posteriormente se pasó el Audiovisual refe
rente a la formación y trabajo realizado en la 
localidad de Cerro Alto.
Terminada la proyección,algunos padres quisie
ron ampliar sus conocimientos,en base a lo que 
habían visto,para saber mas en detalle las act¿ 
vidades y propósitos que persigue el grupo. 
Luego se celebró una Misa de Acción de Gracias 
por el trabajo efectuado eú el sur y para pedir 
ál Señor que dé al Grupo la posibilidad de se
guir ayudando y.mejorando las condiciones de yi 
da de los hermanos sureños.
Para cerrar las actividades y fomentar el dialo^ 
go entre padres,familiares e integrantes del / 
Grupo se sirvió un te.
El Grupo Misionero informa ademas que los días 
2 y 3 de Agosto se realizara un campamento en 
las Sierras Grandes.

Hace tiempo que se viene luchando contra el 
problema del viento que azota el Campus.
En la foto se puede apreciar la cortina de Buc£ 
liptus y Lambertianas que se han plantado hace 
exactamente dos años.
El crecimiento logrado por estos árboles es co^ 
siderado EXCEPCIONAL por los expertos en la ma
teria.
Si bien se han plantado más de mil árboles en 
el Campus en los últimos dos años,todavía es p£ 
coien nuestra lucha sin cuartel contra el vien
to.Por ello solicitamos encarecidamente a todos 
los que frecuentan el Campus que CUIDEN los ár
boles plantados.Hacemos este pedido muy parti
cularmente a los deportistas y a los que mane
jan automóviles,ya que muchos árboles se han 
dañado en los bordes de los caminos y playas de 
estacionamiento.
Próximamente se plantarán más árboles,COLABORE!
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CORTINA DE EUCALIPTOS Y LAMBERTIANAS EN EL CAMPUS.

NOTICIAS U.C.C.TIENE ACTUALMENTE UN TIRAJE DE 1.700 EJIM 
PLARES.
NUESTRA COMUNIDAD UNIVERSITARIA ABARCA APROXIMADAMENTE 
5.000 PERSONAS. SE ENVIAN CERCA DE 100 EJEMPLARES A AMI
GOS Y BIENHECHORES.

Colabore con noticias u.c.c.-háganos llegar sus noticias-
'I


